



1

2

Die Nachttische PURE up + down kombinieren modernes Design mit einer funktionalen Schublade mit Push/Pull Funktion. Durch Ihre Höhe von über 50 cm lassen sie sich auch bequem neben modernen Boxspring Betten einsetzen. Je nach Ihrer persönlichen Vorliebe und der gegebenen Einrichtungssituation wählen Sie die Schublade oben (PURE up) oder unten (PURE down). Das Modell PURE up ist mit massiven Edelstahlfüßchen für einen stabilen Stand und das Modell PURE down mit versteckten Rollen ausgestattet, die den Einsatz dieses Nachttisches noch flexibler machen.

Nightstands PURE up + down combine modern design and a functional compartment with push-pull function. With its height of 50 cm they can be handily placed next to a modern boxspring bed. Following personal preference and furnishing situation, the compartment can be positioned at the top (PURE up) or the bottom (PURE down) of these models. PURE up is equipped with massive stainless steel feet for stable standing, PURE down with hidden castors, offering a more flexible application.

DREIECK DESIGN

MADE IN GERMANY · SINCE 1984

WWW.DREIECK-DESIGN.COM



## DIMENSIONEN

PURE UP	47 x 42 x 52 cm
PURE DOWN	47 x 42 x 54 cm

Maße [b x t x h] | Dimensions [w x d x h]

## ABBILDUNGEN

- 1 PURE DOWN OW c | color tiefschwarz  
PURE DOWN OW c | color reinweiss
- 2 PURE DOWN OW c | color jet black  
PURE DOWN OW c | color pure white
- 3 PURE UP OW c | color reinweiss  
PURE UP OW c | color pure white

OW = OPTIWHITE - Glas